Erfolgreicher Jahresabschluss der Eskrimadores

Ziele erreicht / Gürtelprüfung in Holzminden

HOLZMINDEN, Zum Jahresabschluss fand beim MTV Altendorf unter der Leitung der Eskrima-Prüfer Frans Stroeven. Leonora Stroeven und Stefan Rössel nach langer Zeit wieder eine Eskrima-Prüfung in Holzminden statt. Zu dieser waren auch einige Prüfungsteilnehmer aus dem Sauerland angereist. Dass diese Prüfung nun wirklich stattfand und nicht wie die in den letzten anderthalb Jahren geplanten Prüfungstermine abgesagt wurde, hofften alle Beteiligen bis zum Tage der Prüfung.

Die Prüfungsanwärter hatten sich Monate, einige sogar coronabedingt ein bis zwei Jahre in Intervallen vorbereitet, weil die geplanten Prüfungstermine immer wieder verschoben werden mussten. Alle angetretenen Kampfsportler aus Holzminden und Umgebung konnten am Ende

der circa zweistündigen, schweißtreibenden Prüfung ihre Prüfungszertifikate vom Prüferteam entgegennehmen und gehen nun glücklich und zufrieden in ihre vierwöchige Eskrima-Winterpause bis zum Start im nächsten Jahr.

Folgende Erfolge sind für die Sportler und den MTV Altendorf zu verzeichnen:

Die Prüfung zum Blaugurt haben bestanden: Hakan Celik und Kajetan Nowak.

Die Prüfung zum Grüngurt hat bestanden: Bernd Lahme mit Prüfungspartner Frank Rössel.

Die Prüfung zum Orangegurt haben bestanden: Natalie Simoncini und Sascha-René Meier.

Die Prüfung zum Gelbgurt haben bestanden: Tasja Duwe, Swenja Müller, Heiko Beck und Marvin Mittwoch. (r)



Die erfolgreich Geprüften der Eskrima-Sparte beim MTV Holzminden. Monatelang haben sich die Eskrimadores auf diese Prüfung vorbereitet.

Herzlichen Glückwunsch an die erfolgreichen Prüflinge.

Noch zu erwähnen ist die äußerst erfolgreiche Blaugurt Prüfung von unserem Norbert Steins. Dies ist beim Erstellen des Artikels leider durchgerutscht